

Denuncia embajador venezolano en Francia agresividad de gobierno estadounidense



Paris, 16 ene (RHC) El embajador de Venezuela en Francia, Michel Mujica, denunció este jueves que su país es blanco de una agresividad absurda del gobierno de Estados Unidos, vinculada a intereses políticos internos en Washington.

Mujica advirtió de una política irracional, que busca frentes internacionales con el objetivo de aumentar las posibilidades de reelección en 2020 del presidente Donald Trump y distraer la atención ante el avance del juicio político en su contra.

En el caso particular de Venezuela, la posición de Washington está marcada por el claro objetivo de promover un cambio de gobierno a régimen, con el diputado Juan Guaidó como punta de lanza.

Mujica insistió en que fracasará la política agresiva de Estados Unidos, y en que los problemas internos de la nación sudamericana solo se resolverán mediante el diálogo entre los actores locales. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212126-denuncia-embajador-venezolano-en-francia-agresividad-de-gobierno-estadounidense>



Radio Habana Cuba